

Rinden homenaje a Salvador Allende en el mundo



Managua, 11 sep (RHC) El mundo recuerda hoy el asesinato del presidente chileno Salvador Allende Gossens con varias actividades donde se muestra el rechazo a las políticas injerencistas del imperialismo y de terrorismo de estado.

Este martes se realizó un conversatorio en la Casona Universitaria, ubicada en San Juan de los Morros, capital del estado Guárico en Venezuela.

Severiano Rodríguez, vicerrector académico de la Universidad Nacional Experimental Rómulo Gallegos (Unerg), detalló que estos momentos forman parte del contexto histórico al conmemorarse este 11 de septiembre 45 años del golpe de Estado, comandado por Augusto Pinochet, contra el presidente socialista Allende.

Sostuvo que condenan todo el proceso imperial y la guerra fría, la cual apostaba a la caída o asesinato de Allende, e iniciar la persecución de las personas que se identificaran con el sistema político que impulsaba el líder chileno para ese entonces.

El Vicerrector recordó que Allende fue apoyado por Unidad Popular, un conglomerado de partidos de izquierda, de igual forma reconoció su intento por establecer un Estado socialista, usando medios legales para establecer los poderes en medio de la polarización política internacional de la Guerra Fría y la grave

crisis económica que atravesaba el país.

Rafael Arias, profesor de Cultura de la Unerg y ponente de la actividad, explicó durante su intervención que el Golpe de Estado contra Allende en Chile, es un golpe al protagonismo y la memoria histórica, que trata de borrar la transformación del sistema democrático de países de América Latina.

Parlamentarios nicaragüenses y ex prisioneros chilenos amigos de Nicaragua colocaron una ofrenda floral en Managua ante el monumento erigido al extinto presidente de Chile, Salvador Allende, en el puerto que lleva su nombre.

Los convocados recordaron que este ONCE de septiembre se cumplen 45 años del heroico sacrificio del líder chileno, símbolo de lucha en Latinoamérica, y expresaron que Nicaragua reafirma su compromiso de seguir defendiendo la paz y la democracia.

Rememoraron que recientemente en Nicaragua se intentó aplicar un formato similar para un golpe de estado, lo que demuestra que 45 años después la derecha en la región, aupada por Estados Unidos, mantiene claro sus intereses en la región.

En el homenaje a Salvador Allende en Managua participó una representación del grupo parlamentarios Nicaragua-Chile, la bancada del Frente y el Consejo Sandinistas de la Asamblea Nacional y ex prisioneros de Chile.

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria al otrora presidente de Chile Salvador Allende, quien murió el 11 de septiembre de 1973 durante el cruento golpe de Estado en el país sudamericano.

Durante la sesión plenaria, el legislador Mauricio Toledo, del Partido de la Revolución Democrática, recordó la fecha y dijo que en otros parlamentos del mundo se le rinde tributo hoy a Allende y se condena a la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

Durante ese periodo fueron denunciados miles de asesinatos y violaciones sistemáticas de los derechos humanos.

Según documentos desclasificados, la Agencia Central de Inteligencia y el gobierno de Estados Unidos alentaron y apoyaron a Pinochet para que ejecutara el criminal golpe de Estado contra el gobierno de la Unidad Popular que presidía Allende.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171430-rinden-homenaje-a-salvador-allende-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba